
Compte rendu de la réunion du conseil d'administration de CAP

4 avril 2023  à 18h30

Présents   :  Mmes MOREL, BOUDET, LERENARD, DENOU, LEROY, DE MARCH

                   Mr   REMOND 

Absents excusés :  Mme  NORMAND
                           
                                Mrs RUAULT, LEMONNIER

Le conseil d'administration étudie et se prononce sur l'ordre du jour envoyé aux administrateurs le 11
mars 2023, à savoir :

1 - La présidente Odile Morel relate les différentes informations qui résultent d'une commission 
municipale des jumelages qui s'est tenue le 20 mars dernier. Lors de cette réunions ont été évoqués le
voyage prévu par AKA en Allemagne en juin, l’invitation de Riolo Terme (14 au 16 avril), les 
festivités jersiaises liées au couronnement du roi Charles et à la cérémonie de la libération de Jersey 
(6 au 9 mai), le déplacement en Ukraine d'une délégation municipale et l'éventuelle accueil en retour 
en octobre à Avranches, le futur déplacement de CAP à Crediton fin mai, le voyage de 50 jeunes à 
Korbach et le week-end des jumelages à Avranches (16-17 septembre). CAP a redit son intention de 
ne pas participer au jeux normands à Granville en juin prochain.
Le secrétaire fait remarquer que durant plusieurs années cette commission était totalement inopérante
et que cela lui convenait bien car au moins on savait qui faisait quoi et que cela n'avait posé aucun 
problème à CAP de tout organiser. Or il constate la volonté de cette commission, pilotée par des 
employés municipaux sous la responsabilité de la conseillère en charge des jumelages, de reprendre 
en main les organisations liées à nos échanges internationaux. On ne sait donc plus très bien ou sont 
les responsabilités des uns et des autres, qui invite qui, qui reçoit qui ? Sans compter  la gestion des 
calendriers. Il faudra en tirer toutes les conséquences.

2 – Le conseil administration fait le point sur le futur déplacement à Crediton. La délégation sera 
composée de 33 adhérents dont 17 de la chorale Vocal'In, auquel il convient d'ajouter le chauffeur du
bus. Cette liste a été transmise à Peter Brewer afin d'organiser les hébergements. Il est convenu 
d'informer les membres de cette délégation des détails organisationnels 15 jours avant le 
déplacement. La présidente informe le conseil des sommes versées à la société de bus Lemare.



3 – Monsieur le maire d'Avranches a reçu une invitation pour qu'une délégation se rende à St Hélier 
pour le couronnement du roi et pour les commémorations de la libération de Jersey. 5 chambres ont 
été retenues. Le conseil d'administration constate et regrette qu'il n'a pas été formulé d'invitation à 
notre association ? Il en résulte que l'organisation de ce déplacement incombe à la mairie. D'ailleurs 
les inscrits à ce déplacement sont essentiellement membres du conseil municipal ou des services 
municipaux. La présidente Odile Morel prendra contact avec les services municipaux pour savoir si 
des places peuvent être attribuées à des adhérents de CAP.

Questions diverses     :

René Remond suggère que dans le cadre de la cooptation prévue dans notre règlement intérieur, il 
soit proposé à P.A Hirard de rejoindre le conseil d'administration. Le conseil approuve cette 
suggestion et la présidente Odile Morel se propose de le contacter pour lui proposer cette offre.

Pascale Lerenard informe le conseil de l'état financier de l'association qui reste en attente de la 
subvention municipale.

Corinne De March informe le conseil sur les relations excellentes nouées entre Vocal'In et les 
Crediton Singers – 5 chants en communs sont prévus.

René Remond informe le conseil sur le déplacement « privé » du groupe BBQ à Jersey du 29/04 au 
01/05 avec 4 concerts prévus. La paroisse de St Hélier devant accueillir le groupe avec un breakfast à
la descente du bateau.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour la séance est levée à 19h45

René REMOND, secrétaire                                                Odile MOREL, Présidente 


